
令和５年１１月定例会 本会議 ２日目  越 村  修  議員  (１－１) 

 

質 疑 質 問 事 項 

１．ごみ処理の広域化について 

 ①静岡県一般廃棄物処理広域化マスタープランの概要及びプランを踏まえての３市２町で構成す

るごみ処理等広域化等連絡会における検討経過について 

 ②３市２町における処理施設の現状と更新時期等について 

 ③神奈川県西部における広域処理の現状について 

 

２．観光業について 

 ①直近の宿泊客数の回復状況や宿泊単価の変化等について 

 ②就業実態把握調査の実施結果等について 

 

３．伊豆山土石流災害からの復旧・復興について 

 ①岸谷２号線の進捗状況について 

 ②道路・河川工事の進捗状況について 

 ③生活再建等について 

  

 



令和５年１１月定例会 本会議 ２日目  赤 尾 光 一  議員  (１－１) 

 

質 疑 質 問 事 項 

１．市役所の組織編制の見直しについて 

 ①副市長が退職し、市としては伊豆山復興を始め様々な問題解決に取り組まなくてはならない状

況、現在の組織編制でまかなうことができているのか。 

 ②市職員が過酷な労働条件になっていることはないか。 

 ③これからを支える若手職員に対して適切なケアは行っているのか。 

 

２．無電柱化の推進について 

 ①防災の面でも、また景観（観光）の面でも優れている、無電柱化を熱海市としても積極的に進め

るべきと思われるが市としての見解を問う。 

 ②長浜地区において無電柱化の計画もあると聞くが進捗状況は如何に。 

 ③伊豆山の復旧、復興にこの防災の面で優れている無電柱化の有無は検討されたのか。 

 

３．桃山小学校区の放課後児童クラブの進捗について 

 ①前回の議会にて、桃山小学校区の放課後児童クラブについて質問をし、もっと保護者や関係者等

に意見を聴取するべきと訴えたが、その後の進捗はどのようになっているのか。 

 

４．ＩＲ（統合型リゾート）の推進について 

 ①２０２３年４月、国は大阪府・市が提出したＩＲ区域整備計画を正式に認定し、動き出している

状況。国としては全国に４～５か所のＩＲを計画予定する中、熱海市は今後を考え、再びＩＲ誘致

に対して動き出す考えはないのか。 

 ②過去にも議論されてきているとは思うが、改めてＩＲを誘致することのメリット、デメリットを

問う。 

 ③また現在の国内のＩＲの進捗状況もあわせて問う。 

 

 

 



令和５年１１月定例会 本会議 ２日目  杉 山 恭 平  議員  (１－１) 

 

質 疑 質 問 事 項 

１．議案第５４号 令和５年度熱海市一般会計補正予算（第３号）について 

 ①２款、７款 職員給与費について 

 ②児童福祉総務費、児童福祉の総括的事務経費について 

 

２．被災者支援室への相談件数などについて 

 ①室設置以来、どのような相談が毎月何件程度寄せられているか 

 

３．本市における市民協働の考え方について 

 ①熱海市地域コミュニティ活動推進事業補助金、熱海市協働の地域づくり交付金それぞれの目的に

ついて 

 

４．令和６年度図書館大規模改修について 

 ①市民フォーラムの可能性について 

 

 

 



令和５年１１月定例会 本会議 ２日目  室 伏 友 三  議員  (１－１) 

 

質 疑 質 問 事 項 

１．議案第５８号 熱海市一般職の任期付職員の採用等に関する条例等の一部を改正する条例につい

て 

 

２．インバウンド需要拡大施策について 

 ①１１月に熱海市が出展した台北国際旅行博の詳細 

 ②熱海市の出展内容と成果、今後の課題 

 ③今回の出展を今後のインバウンド獲得に繋げる方法 

 ④欧米豪の旅行博への出展の有無と今後の出展の意向 

 ⑤欧米豪などの国からアプローチがあった場合の行政の対応 

 

３．野生動物の管理について 

 ①熱海駅頭の足湯に集まるドバトが観光客へ与える影響や市内鳥類群のフン害 

 ②クマに対する市の認識と対策 

 ③イノシシ、ニホンザル、シカについての対応策 

 ④児童生徒へのクマベルやホイッスルの配布、住民や山歩きの観光客への周知方法や忌避用機材の

紹介など 

 ⑤野生動物の管理の中で常に問題となる外部からの感情論も含めたクレームや意見、質問に対する

対応策 

 

４．バス路線維持について 

 ①ゆずり葉路線の今後の議論について 

 ②実証実験の結果やアドバイスの活用方法 

 ③交通機関の退出や撤退による代替交通機関の導入についての住民への説明や働きかけについて 

 ④代替交通機関の導入検討においての、まちづくり課担当と健康福祉部、長寿介護課などのかかわ

りと現状 

 

 

 



令和５年１１月定例会 本会議 ２日目  稲 村 千 尋  議員  (１－１) 

 

質 疑 質 問 事 項 

１．熱海市の子育て支援策について 

 ①市長が所信表明で訴えたゼロ歳児から２歳児の保育料無償化は進んでいるのか。また、地元企業

への就職を促進するため、そのことを条件とした奨学金の創段に取り組むと表明されたが、検討さ

れているのか。 

 ②今後の本市に必要な奨学金制度について。 

 

２．南熱海地区の下水道事業について 

 ①今後の下水道整備と接続率について。 

 ②令和７年度、１１年度、１５年度に計画している下水道使用料の値上げについて 

 

３．浄化槽の法定検査について 

 ①検査率が非常に悪いが、市の対応は。 

 

４．熱海市の清掃工場について 

 ①現清掃工場は完成当時、耐用年数は約２０年と言われていました。供用開始から２４年経過して

いる現清掃工場の更新及び建設候補地を当局はどのように検討されているのか。 

 

 

 

 



令和５年１１月定例会 本会議 ２日目  竹 部  隆  議員  (１－１) 

 

質 疑 質 問 事 項 

１．林ガ丘公園整備計画について 

 ①平成３０年１１月議会質問から今日までの林ガ丘公園整備事業の進捗状況について説明を求め

る 

 ②園内整備に当たり、生息しているイノシシ対策についても検討内容を説明願いたい 

 

２．熱海市の高齢者外出支援対策について 

 ①高齢者外出支援の実証実験後に執る熱海市としての外出支援対策を示されたい 

 

３．ふるさと納税について 

 ①過去３カ年の寄附額はいくらか 

 ②ふるさと納税として入る額に対して、他の自治体へ出ていく額はどの位か 

 ③熱海市のふるさと納税に対する返礼品について 

 

４．枯れ木や倒木等への対応について 

 ①大雨や強風により生じた枯れ木などの倒木で被害が出ているが、倒木の恐れがある箇所を事前に

調査し対応が取れないか 

 ②私有地への注意喚起など行政としてどのような措置がとれるのか 

 

 

 



令和５年１１月定例会 本会議 ３日目  泉明寺 みずほ  議員  (１－１) 

 

質 疑 質 問 事 項 

１．伊豆山逢初川流域の復旧・復興について 

 ①帰還率の低迷について認識を伺う。 

 ②帰還に対する審査基準はどの様なものか説明を求める。 

 ③帰還の基準が他市の事例と比較して適確なのか認識を伺う。 

 ④非公開で行われている意見交換会の存在について説明を求める。 

 

２．物価高対策について 

 ①政府が実施予定の非課税の低所得世帯に各７万円の給付金を配る施策について、市はその準備を

進めているか。 

 ②低所得世帯向け給付金の他、自治体が地域で利用できるプレミアム商品券の発行などに使う事を

想定しているその他の物価高対策分について、市は準備を進めているか。 

 

３．地域づくりについて 

 ①「協働の地域づくり交付金」制度において、市から地域への交付期間は３年間と決められている。

その後における、地域づくりに対する市の関わり合いを具体的に示してほしい。 

 

４．マイナンバーカードの申請支援について 

 ①受付窓口に出向く事が困難な市民がいる。その場合、行政側から出向いての支援を図らないか認

識を伺う。 

 

５．災害備蓄品について 

 ①災害備蓄品項目の中に女性が必要とするものが不足していると訴えてきたが、今後、市はどの様

に取り組もうとしているか伺う。 

 

 

 



令和５年１１月定例会 本会議 ３日目  新 野 陽 平  議員  (１－１) 

 

質 疑 質 問 事 項 

１．ＤＸ推進室に関する現況 

 ①所管業務及びデジタル化基準について 

 

２．ふるさと納税に関する現況 

 ①新規受入増額のための体制及び施策について 

 ②企業版ふるさと納税への取組について 

 

３．ＤＭＯに関する検討状況 

 ①宿泊税の使途検討について 

 ②マーケティングやマネジメントに優れた中核人材の確保や育成について 

 ③ＤＭＯとして目指す到達点（観光庁選定の重点支援ＤＭＯや先駆的ＤＭＯ 

等）について 

 

 



令和５年１１月定例会 本会議 ３日目  高 井 一 幸  議員  (１－１) 

 

質 疑 質 問 事 項 

１．異常な物価高騰から市民の暮らしを守るために 

 ①介護保険について 

 ②国民健康保険について 

 ③後期高齢者医療について 

 ④学校給食費について 

 ⑤補聴器について 

 ⑥水道事業について 

 ⑦基金活用について 

 

 



令和５年１１月定例会 本会議 ３日目  山 田 景 照  議員  (１－１) 

 

質 疑 質 問 事 項 

１．議案第５４号 令和５年度熱海市一般会計補正予算（第３号）歳出３款３項１目 児童福祉総務

費の債務負担行為の件 

 ①金額根拠及び放課後児童クラブの今後の運営について 

 ②前回の答弁から内容が変更された経緯について 

 

２．子ども基本法に対する本市の対応方針 

 ①２０２３年４月施行の子ども基本法への本市の対応方針について 

 

３．地域公共交通について 

 ①実証実験中のミニバス「まめっこ号」への本市の関与について 

 ②地域公共交通計画（計画期間２０２４年－２０２８年）の策定について 

 

４．地域活動への補助金・交付金について 

 ①地域の要望とそれに対する補助金・交付金の交付について 

 

 

 



令和５年１１月定例会 本会議 ３日目  橋 本 一 実  議員  (１－１) 

 

質 疑 質 問 事 項 

１．議案第６２号 指定管理者の指定について（熱海市駐車場） 

 

２．市民と観光客を交通事故から守る対策について 

 

３．宿泊税について 

 

４．ごみ処理広域化について 

 

５．中小企業振興基本条例について 

 

６．熱海市総合福祉センターの浴場について 

 

 



令和５年１１月定例会 本会議 ３日目  後 藤 雄 一  議員  (１－１) 

 

質 疑 質 問 事 項 

１．熱海市の基幹産業等の人手不足解消について 

 ①令和１０年に至っても宿泊者数がコロナ禍以前に回復しないという推計があるが、その要因は何

か。当局側はどのように分析しているのか伺う。 

 ②この課題に対して熱海市は何ができるのか、どうするべきと考えるのか伺う。 

 ③トラック、バス、タクシーなどの輸送機関における課題、また、介護職、保育士、地方自治体技

術職員などあらゆる分野においても人手不足が考えられるが、根本的な要因についてどう考えるか

伺う。 

 

２．市営住宅の集約化について 

 ①熱海市公営住宅ストック総合活用計画において用途廃止とされる市営住宅と、移転に伴う受け入

れ先について伺う。 

 ②移転に伴う入居者への配慮について伺う。 

 

３．避難行動要支援者について 

 ①今年９月に市が避難行動要支援者に対して行った、プッシュ型の意識調査について、その内容と

結果を伺う。 

 ②熱海市の個別避難計画の状況と今後の取組について伺う。 

 

４．県との共催予定である令和６年度熱海市総合防災訓練について 

 ①今年は新型コロナウイルス感染症が５類になり、４年ぶりの防災訓練開催だったが県と市町の連

携による取組はどのような成果があり、どのような状況であったのか。また、令和６年度の県との

共催訓練で重視していく事項、計画等について市の見解を伺う。 

 

 

 


